

Nota no cambia

La firma HR Ratings no hará por ahora ninguna modificación a la calificación de México luego de la aprobación del nuevo Acuerdo Estados Unidos, México, Canadá (USMCA, por sus siglas en inglés).

Así lo afirmó en entrevista Félix Boni, economista en jefe de la calificadora mexicana, para quien el nuevo acuerdo reduce la incertidumbre para la inversión y posiblemente pueda resultar en un aumento en los flujos de capital que estaban detenidos.

HR Ratings tiene calificado al país con A- en escala global, con perspectiva estable. “No estamos tomando por el momento alguna acción de calificación, es decir, no la estamos ratificando de manera formal, solamente estamos hablando en términos cualitativos de los efectos del acuerdo USMCA para la evaluación de riesgo crediticio de México”, precisó Boni.

“Tenemos que ver cómo se adaptará México a los cambios en el sector automotriz”, dijo.

—Felipe Gazcón

50

POR CIENTO

prevén empresarios
que crezca
el comercio con
el USMCA